

Homepage März Superstrolch

Im März waren wir mit vielen Themen rund um Ostern beschäftigt. Zu den Fastenwochen gab es Plakate für alle Hortkinder, auf denen sie ihre Gedanken und Gefühle zu bestimmten Aussagen aufschreiben konnten. Diese wurden im „Dobini“ ausgestellt, die Kinder hatten die Möglichkeit diese anzusehen und darüber zu sprechen.



Für Ostern bastelten die Kinder Osternester,



färbten Eier, nähten Osterhasen und Hühner, bastelten Osterhasen aus Moosgummi und Papierostereier.



Diese zieren jetzt unser großes Fenster im Gruppenraum



Am Kneipptag gab es Fußpeeling und Armbäder.



Jetzt genießen unsere Kinder die Ferien, mit vielen schönen Aktionen.
Morgen geht's ins Plantsch nach Schongau. Wir klettern im Keller
und gehen auf den TSV Platz wenn das Wetter mitspielt.

Wir wünschen allen Familien ein gesegnetes Osterfest und unseren Kindern schöne erholsame Ferien.

Ihr Team der Superstrolche